
COMITE DE DIRECTION 
REUNION DU MARDI 24 MAI 2022 à 18 heures 30 

 

PV N° 6 
 

Présents : MM. LAFRIQUE, AUBLANC, BETOUX, CHANUDET, DELAGE, DUFAUD, Mme LORCERIE, M. 

COUBRET, Mme VEDRINES, MM. GAYET, AUPETIT, ECOBICHON, Mme LABETOULLE, MM. PARIS, 

ROBERT. 

 

Excusés : MM. CADEVILLE, JARY, PERRIERE, RANCIER, WAILLIEZ, ZARROUK (Comité de Direction) ; 

MM. PLANCHAT, PIROT (Comité d’Honneur) ; Mme COUT (Présidente de Commission). 

 

Assistent : MM. BRUNAUD, MOUTON (Présidents de Commissions) ; Mme CHANUDET, M. LACAN 

(salariés). 

 

* ADOPTION DE PROCES-VERBAUX 

Le procès-verbal n° 5 de la réunion du Comité de Direction du 23 mars 2022 est adopté à l’unanimité 

des Membres présents. 

 

 I - INFORMATIONS DU PRESIDENT 

 
* REPRESENTATIONS DU DISTRICT 

 
 - Vendredi 25 mars 2022. 

 A l’invitation de l’Amicale des Educateurs, Corinne DIACRE était présente à Guéret où elle est 

intervenue lors d’une conférence à l’Espace André Lejeune et a remis le trophée Georges Boulogne à René 

KEBLI. 

 Elle a également assisté le lendemain à un plateau féminin U6 à U17 à Gouzon. 

Deux jours très agréables, et nous devons la remercier pour sa disponibilité. 

 
 - Dimanche 27 mars 2022 à Guéret : Finale Départementale du Challenge Futsal U11 Fétis-
Lahitte.  
 Pour la première fois nous avons pu utiliser les trois gymnases guérétois, remerciements à la 
Municipalité de Guéret. 
 Se sont qualifiées pour la Finale Régionale les équipes de l’ES Guérétoise et l’EF Aubusson pour les 
garçons, et Foot Génération 2000 pour les filles. 
 Remerciements aux Membres du Pôle Technique présents : MM. PERRIERE, COURTY, BERNON, 
LECOEUR, BODEAU, KEBLI. 
 

  - Samedi 9 avril 2022 à Gouzon : Finale Départementale du Festival U13 Pitch. 
   Très belle journée ensoleillée qui a vu la victoire des Jeunes de l’ESM La Souterraine, et très bonne 

organisation pour laquelle nous devons remercier le club de Foot Génération 2000 pour l’aide apportée, la 
Municipalité de Gouzon pour la mise à disposition des installations. 
 A noter la présence de nombreux représentants du District (Mme LORCERIE, MM. PERRIERE, 
DUFAUD, LACROIX, LECOEUR, NORE, BOUSSAGEON, BEAUCHET, LAMOULINE, BOURDIAUX, 
BELHOMME, LACAN et la visite également de MM. AUBLANC et PARIS). 

La prestation des jeunes arbitres, encadrés par M. CHANUDET et Mme LABETOULLE, a été 
appréciée par les participants.  

 
 - Samedi 30 avril 2022 au District. 

 Jour anniversaire de son décès, il a été rendu hommage à Franck TRICOCHE en présence de son 

fils, sa compagne et toute sa famille ainsi que de nombreux clubs. 

 Il a été planté l’arbre de vie et une plaque a été posée, au cours d’une cérémonie simple et conviviale.  

 Un match de gala, également en son hommage, aura lieu à La Souterraine le samedi 25 juin 2022.  

 



  - Mercredi 4 mai 2022 à Guéret : remise du label jeunes à l’Entente Sportive Guérétoise. 
  MM. LAFRIQUE, COUBRET, Mme VEDRINES soulignent la présence des représentants du Crédit 

Agricole.  
 
 - Samedi 7 et dimanche 8 mai 2022 à Paris : Journée Nationale des Bénévoles. 
  MM. LAFRIQUE, ECOBICHON et LECOEUR ont participé et ont donc pu ainsi assister aux Finales 

de la Coupe Gambardella et de la Coupe de France. 
 

 - Mercredi 18 mai 2022 : remise du label féminin au club de l’ESM La Souterraine. 
 M. LAFRIQUE et Mme LORCERIE précisent que cette remise a été effectuée en présence de jeunes 
licenciées, de leurs parents, de dirigeants du club et des représentants du Crédit Agricole. 

 
 - Samedi 21 mai 2022 à La Souterraine : Finale des Challenges U11 Jean Fougère et Camille 
Mérot.  

 200 enfants environ ont participé à ces Challenges, sous une chaleur harassante, sur les installations 
du stade Paul Sauvage de La Souterraine. 
 Les vainqueurs : ES Guérétoise (Jean Fougère) et ESM La Souterraine (Camille Merot). 

Remerciements au club de l’ESM La Souterraine pour l’accueil et la logistique, et à la Municipalité de 
La Souterraine pour la mise à disposition des installations. 

       Félicitations à tous les participants (joueurs et éducateurs) pour le parfait déroulement de la 
manifestation. 
  Le Président est passé saluer les représentants du District présents : Mme LORCERIE, MM. 
PERRIERE, DUFAUD, LACROIX, KEBLI, BOUSSAGEON, LACAN. 

 
Prochaines manifestations : 

 
- Jeudi 26 mai 2022 à Cosne-Cours-Sur-Loire (58) : Challenge Interdépartemental Allier-Cher-

Creuse-Nièvre pour les U13 et U14 Garçons, et les U13-U14 Filles ; 
 
- Samedi 18 juin 2022 : Journée Nationale U6-U9. 
 
- Samedi 18 juin 2022 : Finales des Coupes de la Creuse Jeunes à 11. 
 
- Dimanche 19 juin 2022 : Finales des Coupes de la Creuse Féminine à 8, André Latéras et Jean 

Bussière. 
 
- Samedi 25 juin 2022 : Assemblée Générale de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine. 
 
- Vendredi 8 juillet 2022 : Soirée des Récompenses.  

 
 

* INFOS DIVERSES 

 

 - Réunion, à destination de tous les clubs creusois, organisée par la Ligue de Football Nouvelle-

Aquitaine à Chénérailles le 30 mai 2022. 

 Mme LORCERIE attend encore la réponse de certains Membres du Comité. 

 
 - Baptême de la Salle du Comité au nom de « Christian GUY ». 

 Le Président informe que la plaque a été commandée et qu’il attend la proposition d’une date par 

l’épouse de Christian. 

 

 - Vol d’un survêtement. 

 Sylvain DUFAUD indique qu’un survêtement des Sélections creusoises a été volé au District la 

semaine passée. 

 Le Président propose qu’un bénévole soit prochainement nommé en charge de la gestion des stocks 

au District.  

 

 

 



II - SITUATION ENCADREMENT TECHNIQUE  

 

 Le District de la Creuse a le feu vert pour le recrutement d’un(e) Conseiller(e) Technique en charge 
du Développement et de l’Animation des Pratiques (D.A.P.). 
 
 La fiche de poste a été établie par Gilles BOUARD, Directeur Technique Régional. 
 Les candidatures (lettre et CV avec photo) sont à adresser par mail à district@foot23.fff.fr au plus tard 
le mardi 14 juin 2022. 
 
 L’étude et le choix des candidatures retenues seront effectués le mercredi 15 juin 2022. 
 
 Les entretiens des candidat(e)s sélectionné(e)s auront lieu le mardi 28 juin 2022 au Siège du District 
à Guéret. 
 
 La prise de fonctions est prévue pour le jeudi 1er septembre 2022. 
 
 Un Groupe de Travail chargé du recrutement est nommé : MM. LAFRIQUE, AUBLANC, DUFAUD, 
COUBRET, PERRIERE, BOUARD. 
 
 M. AUBLANC fait le point sur la réunion qui s’est tenue au Siège de la Ligue avec la Ligue du Football 
Amateur et la Direction Technique Nationale à propos de l’Equipe Technique Régionale. 
 

III - PREPARATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

 
 Le Président rappelle que l’Assemblée Générale aura lieu le vendredi 1er juillet 2022 à 19 heures 30.  
 La salle du Crédit Agricole est réservée ainsi que la société assurant la sécurité. 
 
 Suite à la démission de Sylvain PARIS, une élection complémentaire sera organisée. 
 Un appel à candidatures avait été lancé. 
  
 MM. DUFAUD et JARY font aussi part de leur démission en fin de cette saison par manque de 
disponibilités. 
 MM. LAFRIQUE et AUBLANC regrettent ces deux dernières démissions. 
 
 Le Comité arrête ainsi qu’il suit l’ordre du jour : 
 

1- Adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 29 octobre 2021  
2- Accueil du Président 
3- Désignation des scrutateurs 
4- Présentation des candidats 
5- Elections complémentaires au Comité de Direction 
6- Discussion et vote du rapport moral 2021/2022 
7- Examen des vœux 
8- Discussion et vote du budget 2022/2023 
9- Résultat des élections et éventuel 2ème tour 
10- Présentation du Challenge Fair-Play Groupama 
11- Présentation du projet Foot à l’Ecole 
12- Election du Président du District 
13- Allocution du nouveau Président du District 
14- Intervention des personnalités 
15- Questions diverses 
16- Clôture de l’Assemblée Générale  
 

 Jean-Pierre BETOUX informe que des vœux proviendront de la Commission de Gestion des 
Compétitions. 
 
 Le Président LAFRIQUE rappelle que les Statuts des Jeunes et des Educateurs seront aussi proposés 
à l’Assemblée Générale. 
 
 L’organisation matérielle sera définie lors de la prochaine réunion. 

 

mailto:district@foot23.fff.fr


 

IV - POINT SUR LES COMPETITIONS ET PROSPECTIVES POUR LA SAISON 

PROCHAINE 

 

* POINT SUR LES COMPETITIONS 

 
 Jean-Pierre BETOUX, Président de la Commission de Gestion des Compétitions Seniors, fait le point 
sur les différentes compétitions, sous réserve de l’examen des dossiers en cours. 
 
* CHAMPIONNATS 

 
 En préambule, il rappelle le nombre élevé de forfaits déclarés dans les différents championnats : 
 - Seniors garçons : 12 forfaits généraux + 25 forfaits 
 - Seniors filles : 5 forfaits en brassages + 8 forfaits en championnats 
 - Jeunes (U13 à U17) : 6 forfaits en Championnats creusois. 
 
 M. BETOUX indique que, concernant les descentes, il faudra attendre les dernières rencontres de 
Départemental 1 qui pourraient modifier les équipes concernées. 
 Il informe donc des Champions et accessions. 
 
 - Départemental 1 : il reste deux journées. 
 A ce jour, les équipes de Peyrat la Nonière et Ste Feyre luttent pour la montée en Régional. 
  
 - Départemental 2 : accèderont en Départemental 1 EVAUX-BUDELIERE (Champion) et DUN-
NAILLAT. 
   
 - Départemental 3 : accèderont en Départemental 2 St SULPICE LE GUERETOIS (2) (Champion), 
PEYRAT LA NONIERE (2) et MAINSAT-SANNAT. 
   
 - Départemental 4 : accèderont en Départemental 3 St SULPICE LE GUERETOIS (3) (Champion), 
BETETE-ROCHES, VALLIERE (2), DUN-NAILLAT (2) et CHARRON. 
   
 - Féminines Division 1 : MERINCHAL est Champion. 
 
 - Féminines Division 2 : CHENERAILLES est Champion. 
 
 - Championnat U17 : ES GUERETOISE, avant l’organisation du Championnat avec la Haute-Vienne, 
avait remporté le Championnat creusois. 
 
 - Championnat U15 : NORD EST CREUSE-FOOT GENERATION 2000-ESPOIRS DES 
COMBRAILLES est Champion. 
 
 - U13 : ES GUERETOISE, avant la montée en régional à mi-saison, avait remporté le Championnat. 
 
* COUPES 

 
 Il rappelle que les Coupes de la Creuse Seniors à 11 n’ont pu se dérouler faute de dates disponibles. 
 
 Concernant les autres Coupes, les Finales sont prévues les : 
 - samedi 18 juin pour les Coupes Jeunes à 11 
 - dimanche 19 juin pour les Coupes Seniors 
 

* PROSPECTIVES POUR LA SAISON PROCHAINE 

 
 Jean-Pierre BETOUX informe les Membres du Comité de la proposition de la Commission quant à 
l’organisation des Championnats Départementaux 3 et 4 pour la saison prochaine et demande à ce qu’un vœu 
soit présenté à l’Assemblée Générale. 
 De plus, il indique que la Commission travaille à la rédaction d’un autre vœu qui permettrait de passer 
le nombre d’équipes en Départemental 2 de 12 à 10 équipes dès la saison 2023/2024. 

                                       



    

V - ACTIVITE DES AUTRES COMMISSIONS  

 

* COMMISSION AUDIT, STRATEGIE ET PROSPECTIVES 

  

 Roland  BRUNAUD, Président de la Commission, retrace les différentes étapes du plan d’action 

présenté en début de saison. 

 

 Il évoque tout particulièrement le projet foot à l’école et rappelle que le Comité, lors de sa dernière 

réunion, a validé le fait d’investir 10.000 euros par saison sur les deux prochaines pour le développement de 

ce projet. 

 Il indique que le coût d’une intervention en école primaire est estimé à 30 euros nets, ce qui équivaut 

à environ 210 euros pour un cycle complet. 

 Il redit qu’une vingtaine d’éducateurs, quadrillant le département, ont répondu par la positive quant à 

une intervention de leur part la saison prochaine. 

 

 Il termine en indiquant les deux prochaines étapes : 

 - réunir ces éducateurs volontaires 

 - échanger sur leurs disponibilités avec leurs employeurs 

 

 Le Comité remercie Roland BRUNAUD pour le travail effectué et se dit persuadé que cette action est 

nécessaire pour le futur du football creusois. 

 Michel MOUTON indique que cette action sera intégrée au prochain dossier ANS. 

  

 

* COMMISSION DE SUIVI DES CONVENTIONS D’OBJECTIFS 

  

 Michel MOUTON, Président de la Commission, indique que le dossier ANS doit être renvoyé avant le 

31 mai prochain, et que le bilan de celui de l’année passée doit être rendu avant le 30 juin. 

 

 

* COMMISSION DES TERRAINS ET INFRASTRUCTURES SPORTIVES 

  

 Thierry ECOBICHON, Président de la Commission, indique que les éclairages d’Aubusson et Guéret 

ont été contrôlés. 

 

 Il s’est également rendu, en compagnie de Georges CHANUDET, à Dontreix pour classer l’éclairage 

et le terrain. 

 

 Pour finir, il indique qu’il se rendra au Haillan le 10 juin prochain avec M. LACAN pour découvrir le 

nouveau logiciel concernant les terrains : « STADIUM ». 

 

 

* COMMISSION FINANCES ET GESTION 

  

 MM. COUBRET et AUBLANC demandent l’accord au Comité de résiliation du contrat qui lie le District 

à SAMSUNG. 

 Accord à l’unanimité des Membres présents. 

 

 

 

 

 

 



 

* COMMISSION D’ARBITRAGE 

  

 Le Comité nomme arbitre-stagiaire, sur proposition de Georges CHANUDET, représentant des 

arbitres au Comité, les personnes suivantes : 

 - Jessy BOIS (ES Jarnages-Parsac) 

 - Andhum DAOUDOU (US Felletin)  

 - Samy DERRAS (AS St Sulpice le Guérétois) 

 - Goulven DUBOEUF (USC Bourganeuf) 

 - Alex FONTY (US Auzances) 

 - Fabian FONTY (AS Reterre-Fontanières) 

 - Ludovic GIRON (ES St Sulpice-St Georges) 

 - Rayan HERRY (ESM La Souterraine) 

 - Alexandre LEVEAU (Creuse Avenir 2005) 

 - Lucie PICAUD (CA Peyrat la Nonière) 

 - Thomas SABY (JS Mautes) 

 - Fabienne SERTILLANGE (SC Flayat) 

 - Kevin TREPIED (JS Mautes) 

 - Jean VELNA (AS Bord St Georges) 

 
* COMMISSION DE L’ETHIQUE 

  

 Valérie VEDRINES informe le Comité que Groupama l’a contacté dans le cadre de l’organisation de 

« jobs dating ». 

 Le Comité donne un accord de principe et charge Mme VEDRINES du suivi du dossier. 

 

VI - QUESTIONS DIVERSES  

 

* COURRIERS LFNA 

 

 - Demande de participation de volontaires à l’organisation de l’Assemblée Générale de la LFNA 
le samedi 25 juin 2022 à ARSAC.  
 M. Noël PARIS se porte volontaire. 
 
 - Arrêté de situation de subvention variable 2021/2022 et proposition de fonctionnement au 
regard du projet des Districts.  
 Pris note. 

 

* COURRIER CLUB 

 

 - AS CHARRON : courrier faisant connaître son mécontentement suite au compte-rendu de la 

Commission de Discipline du 28 avril 2022.  

 Pris note. 

 
 - AS BUSSIERE-DUNOISE : courrier demandant une aide exceptionnelle pour l’organisation 
des 100 ans du club les 10 et 11/09/22. 
 Le Comité regrette de ne pouvoir donner une suite favorable mais fera la demande auprès de la 

Fédération Française de Football pour l’obtention d’une plaquette fédérale. 

 

 - CREUSE AVENIR 2005 : invitation à l’Assemblée Générale du club prévue le samedi 11 juin 
2022 à 17 heures 30 au Stade Municipal. 
 Mme Virginie LABETOULLE se rendra à Genouillac. 
 
 
 



 - SC SARDENT : demande sollicitant la transmission d’un avenant à la Convention concernant 
la confirmation de mise à disposition de Florian SICOT pour la Section Football du Collège Marouzeau 
pour la fin d’année scolaire 2021/2022 et l’année scolaire de septembre 2022 à juin 2023. 
 Le nécessaire a été fait pour la fin d’année scolaire, une convention devant être établie pour la 
prochaine année scolaire. 
 

* COURRIERS DIVERS 

 
 - Courrier de M. William LUCANTIS, représentant de l’Amicale des anciens joueurs de l’Entente 
Sportive Guérétoise, qui sollicite l’autorisation d’utiliser occasionnellement le gymnase du Collège 
Martin Nadaud « La Pigue » le dimanche matin. 
 Une réponse a été apportée, M. LACAN est chargé des échanges avec M. LUCANTIS.  
 
 - Demande de M. David TESTIER, coordonnateur pédagogique et technique du Collège 
Marouzeau sollicitant une aide financière pour le déplacement de l’équipe Féminine qualifiée pour les 
phases finales du Championnat de France UNSS qui se déroulera à Montauban du 30 mai au 2 juin 
2022. 
 Le Comité accorde une subvention de 250 euros (celle-ci sera déduite de l’enveloppe allouée dans le 
cadre du Football à l’Ecole). 
 
 - Demande d’aide financière exceptionnelle du Lycée Jean FAVARD suite à la qualification de 
la Section Football au Championnat de France UNSS du 9 au 13 mai 2022 pour leur déplacement à St 
Nazaire. 
 Le Comité accorde une subvention de 250 euros (celle-ci sera déduite de l’enveloppe allouée dans le 
cadre du Football à l’Ecole). 
 
 - Demande d’alternance dans le cadre d’un B.M.F. de Mlle Alexia BARRET accompagnée de 
son CV.  
 Le Comité, en l’absence de technicien salarié au District, regrette de ne pouvoir donner une réponse 
favorable. 
 
 - Mail de Mme Elise MEROT, petite-fille de Camille MEROT, suite à l’organisation des 
Challenges U11. 
 Pris note, remerciements. 

 
 La séance est levée à 21 heures 15. 
 

Le Président : Philippe LAFRIQUE. 

La Secrétaire Générale : Michèle LORCERIE. 

Le Responsable Fonctionnement et Développement : Guillaume LACAN 


